



# Neues aus dem Hort Sandersdorf

24.02. - 28.02.25



Am 26. Februar 2025 fand in der Mehrzweckhalle ein bunter Kinderfasching vom Sandersdorfer Karnevalsverein e.V. organisiert statt. Die Kinder hatten die Möglichkeit, sich in fantasievollen Kostümen zu verkleiden und gemeinsam mit ihren Freunden einen spaßigen Tag zu verbringen.

Die Stimmung war ausgelassen und fröhlich, und die Kinder genossen es, gemeinsam zu tanzen, zu lachen und Spaß zu haben. Auch die Erzieherinnen und Eltern waren begeistert von der gelungenen Veranstaltung und lobten das Engagement des Karnevalsvereins.

Insgesamt war der Kinderfasching ein voller Erfolg und ein schönes Erlebnis für alle Beteiligten. Die Kinder hatten viel Spaß und konnten sich an diesem Tag richtig austoben. Ein großer Dank geht an den Karnevalsverein für die tolle Organisation und das unterhaltsame Programm. Wir freuen uns schon auf den nächsten Kinderfasching.



Auch unsere Geburtstage durften diese Woche nicht fehlen. Mit Stäbchen aus Salzstangen durften die Kinder versuchen Wackelpudding zu greifen.

